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Еще больше
новостей —
на нашем сайте

Повестка дня2 Вечерний Петербург Понедельник, 4 августа 2014

ПРО...

Из Симферополя в Петербург в ночь на 3 августа бортом МЧС доставили девочку с врожденным
пороком сердца. Ребенка разместили в ФГБУ «Федеральный медицинский исследовательский центр
им. В. А. Алмазова» для обследования и проведения операции.

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

ХОРОШО, когда праздник у РЖД! В День железнодорожника
пришло сразу несколько приятных новостей.

Во�первых, подешевеют «Сапсаны» московского направления,
курсирующие сдвоенными составами (по 20 вагонов вместо 10).
Правда, не сейчас, в августе, а с 15 сентября. Если билет купить
за 45 суток по маршруту Санкт�Петербург — Москва (разумеет�
ся, экономкласса), то он обойдется вам не в 3,5 тысячи рублей, а
в 2 тысячи целковых. А если вы сразу возьмете билеты туда�об�
ратно, то еще дешевле: 1,8 тысячи рублей в одну сторону.

Скидки есть и на скоростные поезда «Аллегро» Санкт�Петер�
бург — Хельсинки. С 12 по 27 августа действует специальная цена.

Кстати, Минтранс вводит новые правила перевозок пассажи�
ров, багажа, грузобагажа железнодорожным транспортом, кото�
рые начнут действовать с 12 августа.

Например, любители электронных билетов смогут пройти элек�

ХОРОШАЯ НОВОСТЬ

тронную регистрацию либо через кассу, либо через терминал са�
мообслуживания, распечатав бумажный контрольный и посадоч�
ный талоны.

А при продаже билетов на поезда дальнего следования через
Интернет не будет взиматься комиссия за резервирование мест.
Правда, льготники пока не смогут воспользоваться сайтом РЖД
— они могут приобрести билеты только в билетных кассах.

Кстати, через Интернет можно купить билеты и на электрички
— новые правила это позволяют.

И еще немаловажная деталь: во всех вагонах поездов даль�
него следования обязательно должны быть две туалетные каби�
ны, а в них — туалетная бумага и мыло. А пассажиров должны
обеспечить питьевой водой и постельным бельем.

Людмила ПАНАРИНА

«Сапсан» и «Аллегро» вступают в сезон скидок
БИЛЕТЫ НА СКОРОСТНЫЕ ПОЕЗДА ПОДЕШЕВЕЮТ

…ПОЧЕТНЫХ
ГРАЖДАН ОБЛАСТИ

2 августа в Приозерске во время праз�
днования 87�й годовщины региона, где
впервые прозвучал гимн Ленинградской
области — песня «Семья ленинградская»
(его авторы — Михаил Лейкин и Светла�
на Смирнова), губернатор Александр
Дрозденко поздравил с присвоением
звания почетного гражданина тоснен�
ского поэта Николая Рачкова и генерал�
полковника МВД Виктора Кирьянова из
Тихвина.

Глава региона вручил им серебряные
медальоны с рельефным изображением
якоря и ключа — символов на гербе Леноб�
ласти. «Мы гордимся такими земляками…
Своим трудом и творчеством вы прослав�
ляете нашу Ленинградскую область», —
отметил Александр Дрозденко.

…«ЛАСТОЧКУ»
ДО ВЫБОРГА

Между Петербургом и Выборгом запус�
тят «Ласточку». Время в пути от Финлянд�
ского вокзала до Выборга составит всего
час. Конкретная дата выхода скоростных
поездов на новую линию пока не называ�
ется.

Напомним, что с 2013 года «Ласточки»
курсируют на маршрутах Петербург —
Новгород и Петербург — Бологое. С 1 мая
открылся маршрут до Петрозаводска и
обратно.

Поезд «Ласточка» разработан по заказу
РЖД немецкой компанией «Сименс». Он
развивает скорость до 160 км/час. В каж�
дом составе скоростной электрички есть
санузлы со спецоборудованием для людей
с ограниченными физическими возможно�
стями, багажные полки и стеллажи, дер�
жатели для лыж и системы климат�конт�
роля.

…ТЕХНОПАРК
В «АРТЕКЕ»

Санкт�Петербургский государственный
политехнический университет подготовил
инновационные проекты в Крыму.

Знаменитый «Артек» намерен создать
технопарк для юных гениев. Проект взял�
ся осуществить Санкт�Петербургский го�
сударственный политехнический универ�
ситет. «Первым договором в области об�
разовательных программ стало подпи�
санное между «Артеком» и Политехом в
конце июля соглашение о сотрудниче�
стве», — сообщила «Вечёрке» руководи�
тель информационной службы «Артека»
Татьяна Григорец.

Так что не за горами, вернее, возле Мед�
ведь�горы вскоре появится первый Моло�
дежный центр научно�технического твор�
чества.

Гендиректор МДЦ «Артек» Алексей Кас�
пржак также сообщил, что в ближайшее
время инновационные проекты в «Артеке»
откроют «Роскосмос», «Союзмультфильм»
и РЖД.

ЕЩЕ В МАРТЕ, после вхождения Крыма в Рос-
сийскую Федерацию, крымским школьникам были
обещаны аттестаты российского образца и бесплат-
ное поступление в вузы России (без ЕГЭ, на основе
собеседования). Петербургские вузы получили кво-
ту для выпускников крымских школ — 530 мест.

Глава Союза ректоров Санкт-Петербурга ректор
НИУ ИТМО Владимир Васильев рассказал «Вечёр-
ке», что квоты не были выбраны, — в Петербург при-
ехали всего 420 абитуриентов из Крыма, на сто де-
сять человек меньше, чем планировалось. На воп-
рос «Вечёрки» о том, кто будет претендовать на эти
сто десять вакантных мест, отдадут ли их другим
выпускникам, Владимир Николаевич ответил, что
неиспользованные квоты были дополнительными,
поэтому они «ушли в бюджет».

«Мы принимали заявления от крымских выпуск-
ников до 12 июля, и кто захотел, тот к нам приехал,
мы их зачислили», — отметил глава Союза петер-
бургских ректоров.

По мнению Владимира Васильева, задача при-
нять как можно больше крымских выпускников не
ставилась, потому что тогда возник бы вопрос об
обеспечении их общежитием. «У нас таких площа-
дей пока нет», — резюмировал глава Союза ректо-
ров Санкт-Петербурга.

Что касается итогов (пока предварительных)
приемной кампании, то, как заявил Владимир Ва-
сильев, по сравнению с прошлым годом на 10% уве-
личилось число заявлений от выпускников школ:
их оказалось более трехсот тысяч, в то время как
бюджетных мест в петербургских вузах почти в 10
раз меньше — всего 27 тысяч. «Впервые в топ са-
мых популярных у абитуриентов вузов вышли не
творческие вузы, как в прошлые годы, а медицинс-
кие — на ряд направлений подавали до 150 заявле-
ний на место. Хороший рейтинг и у технических
вузов, у нашего НИУ ИТМО, и у Северо-Западной
академии госслужбы при президенте РФ», — отме-
тил Владимир Николаевич.

Главная проблема, по мнению ректора НИУ
ИТМО, — недостаток общежитий. «Мы наблюдаем
рост количества иногородних студентов, которым
нужны места в общежитии», — сказал Владимир
Васильев.

Что же касается платы за общежитие, то адми-
нистрация не вправе назначать цену — вопрос оп-
латы должен согласовываться с членами студенчес-
кого совета в каждом конкретном вузе.

Еще о встрече в БалтИнфо читайте на 4-й стр.

В топ вузов
вышли медицинские

А ВЫПУСКНИКИ КРЫМА НЕ ВЫБРАЛИ КВОТУ

НА ОБУЧЕНИЕ В ПЕТЕРБУРГСКИХ УНИВЕРСИТЕТАХ

Популярность технических вузов Петербурга растет.
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